

## Protokoll zur 15. Sitzung



Datum:

04.07.23

Sitzungsleitung: Jasper Ostermeier

Protokoll: Joris Lee

### Anwesende Mitglieder:

Adeberg, Friederike

Arndt, Janina

Fritsche, Helen

Graf, Janos

Klein, Nele

Kny, Karoline

Lee, Joris

Meißenburg, Zora

Ostermeier, Jasper

Paul, Anja

Schuppe, Pia

Teike, Vanessa

ja

nein

→ **Beschlussfähig (50% der Mitglieder)?**

Weitere Anwesende:

### Tagesordnungspunkte/Ablauf:

#### TOP 1: Genehmigung der Tagesordnung

- Einstimmig angenommen

#### TOP 2: Annahme des Protokolls vom 22.02.2023

- Einstimmig angenommen

Kontakt: [fsr-geckos-list@uni-potsdam.de](mailto:fsr-geckos-list@uni-potsdam.de) 1/3

### TOP 3: Berichte aus den Gremien

- Stuko: -Nachbesetzung Lipps Stelle: von 18 auf 11 LP wurde genehmigt  
-Antrag geht jetzt zum Kanzler  
-im Winter wahrscheinlich noch keine Nachbesetzung  
  
-neue Module Norra Master: bisher zu umfangreich-> Aufteilung in Stadtökologie, Stadtökologisches Praktikum und Umwelt und Bodenmineralogie  
  
-Änderungsfassung Masterordnung: 12 Module abgeändert und Prüfungsform ergänzt etc.  
  
-Umzug ins neue Haus Sommer 2024
- PA: - die gewöhnlichen Anträge  
- zu viele Blockkurse im Master  
- Bronsted kümmert sich um Hovius
- IR: - nix neues
- VeFA: - keiner anwesend

### TOP 4: Bierballturnier Fazit

- sehr geringe Teilnahme
- eventuell Ton der Veranstaltungsnachrichten ändern?
- kein Zwang so viele Veranstaltung zu machen?
- Umfrage für Veranstaltungen bei den Zweitis (Jasper)

### TOP 5: Sommerfest Zwischenstand

- Pad.UP für Teilnehmer noch nicht voll
- PapierAG läuft gut
- Zwischenstand geht langsam voran

### TOP 6: FSR-Mailadresse

- bisher noch keine Antwort
- letzter Versuch Email-Adresse anzufragen (Karo) sonst posteo Email

**Sonstige: Asta Mail & PAD.UP (Jahresplan)**

-ASTA Mail wirkt unseriös

-Jasper hat dem Asta geschrieben warte auf Antwort

**Nächste Sitzung:**

**Datum:**

18.07.23

**Leitung:** Janina

**Protokoll:** Karo